



# “Como quieran, quiero”, afirma Santiago Creel sobre el proceso para definir candidato de la oposición



Santiago Creel Miranda, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados y aspirante a la candidatura presidencial de la coalición ‘Va por México’, afirmó que se apegará al consenso de las fuerzas políticas y la ciudadanía para convertirse en abanderado en los comicios de 2024.

“¿Quieren con firmas? Con firmas, ¿quieren sin firmas? Sin firmas, ¿quieren con voto electrónico? Con voto electrónico o sin él, ¿quieren con encuestas? Con encuestas o sin ellas, como quieran, quiero yo”, dijo ante la militancia albiazul tras comentar que si se requiere bailar samba, banda o rock, lo hará.

Asimismo, el legislador resaltó su compromiso para encabezar el proyecto, al dar su palabra para detener lo que calificó como la destrucción del país.

“Puedo porque tengo toda la experiencia para conciliar a los opositores, sé hablar con las izquierdas, sé hablar con las mentes progresistas, pero también de hablar con la derecha, para mí no hay geografía política, hay México”, afirmó Creel Miranda.

De igual manera, Creel Miranda aprovechó el espacio para negar los ataques surgidos a raíz del análisis para que los interesados en la candidatura reúnan un millón de firmas, al destacar que no será él quien provoque fracturas en la fuerza política.